

CEO iniciará normalización de conexiones ilegales en La Vega

El viernes 19 enero, 2018 a las 8:52 am



COMUNICADO DE PRENSA



CEO iniciará trabajos de normalización de conexiones ilegales en La Vega



Imagen: <http://bit.ly/2FTBhHV>

CEO informa que, de acuerdo con los compromisos adquiridos con la comunidad del **municipio de La Vega**, ya se estableció el lugar donde se ubicarán los equipos técnicos para iniciar el proceso de normalización de cargas ilegales en el circuito que surte el servicio de energía a esta zona del Departamento.

A partir de la próxima semana se realizará el diagnóstico técnico para identificación de las conexiones de usuarios que se encuentran conectados a la red eléctrica sin autorización y que vienen generando inconvenientes en la continuidad del servicio.

Como parte de los puntos establecidos en la mesa de negociación con la Administración Municipal y la comunidad, se espera contar con las condiciones de

seguridad y movilidad, para que las brigadas realicen las actividades técnicas acordadas.

CEO reitera su compromiso con la prestación de un servicio de energía moderno, seguro y confiable.